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藤枝市教育委員会 令和４年５月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年５月１９日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  山田 美穂子 
 
委      員  牧田 伸明 

   
委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  鈴木 貴繁 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  森川 爽季 
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教育委員会 令和４年５月定例会 
 

 

日 時  令和４年５月１９日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  永田奈央美委員、山田美穂子委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第 13 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

第 14 号議案  小中学校校舎防水改修工事の実施について 

第 15 号議案  新学校給食センター建設工事基本・実施設計業務委託 

の実施について 

第 16 号議案  藤枝市社会教育委員の委嘱について 

第 17 号議案  藤枝市立図書館協議会委員の委嘱について 

第 18 号議案  藤枝市文化財保護審議会委員の委嘱について 

第 19 号議案  藤枝市立博物館協議会委員の委嘱について 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

主席指導主事  令和４年度藤枝市学校経営研究委員会への研究委託について 

 

生涯学習課長  令和４年度『藤枝市少年少女発明クラブ』活動スタート！ 

        藤枝ネイチャーキッズ～今年度のテーマは「瀬戸川探検」～ 

 

図 書 課 長  国際ソロプチミスト藤枝から児童書が贈呈されます  

岡部図書館の臨時休館について 

 

 

５ 閉       会  午前１１時３０分 
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開  会    午前１０時 

 

日程第１   

 

第 13 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

 

         特になし 

 

 

第 14 号議案  小中学校校舎防水改修工事の実施について 

 

         特になし 

 

 

第 15 号議案  新学校給食センター建設工事基本・実施設計業務委託の実施について 

 

   山田委員  入札方法は何か。 

 学校給食課長  指名競争入札である。 

 

第 16 号議案  藤枝市社会教育委員の委嘱について 

 

   永田委員  表内に役職名等となっているが、役職名が入っていないがどう

か。 

 生涯学習課長  記載する。 

 

第 17 号議案  藤枝市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

         特になし 

 

第 18 号議案  藤枝市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 

         特になし 

 

第 19 号議案  藤枝市立博物館協議会委員の委嘱について 

 

         特になし 
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日程第２ 諸般の報告 

 

   令和４年度藤枝市学校経営研究委員会への研究委託について 

 

牧田委員   経営研究部で学校の働き方改革全般を研究していたものを、大

きな課題があるということで、部活動に絞られたことはとても

よいことであるが、市として学校の働き方改革全般の一定の成

果が見られたということでもあるのか。また、授業研究部の中

にあるギガボックスとは何か。 

主席指導主事   昨年度、教職員の働き方改革プランを作成したこともあるが、

学校事務改善研究部においても取り組んでいる。令和５年度の

段階的部活動の地域移行に向けて、絞った。 

         共用サーバーのことで、研究結果も含め、教職員誰もがアクセ

スして、情報を共有できるものである。 

 

   山田委員   部活動改革は大きな改革であり、時間がかかると思うが、コロ

ナ前の部活動を知っている子ども達はいないので、ある意味今

が改革のチャンスでもあると感じる。これまでと同じやり方で

はなく、教育活動としての部活動であってほしい。最終的には

休日だけでなく、すべて部活動を民間にという考えはあるの

か。 

 主席指導主事   どこまで地域移行できるか、現段階では中体連の大会などの問

題からはっきりと回答できない。子ども達のニーズ、教員の働

き方を含め、藤枝市ならではの案を出していきたい。 

子どもの数も減ってきて、指導する教員も減っていることか

ら、部活動として成立できず廃部する部活動や人数が揃わない

ことから合同部活動など市内にも多くある。持続的な活動とな

るよう、教職員の働き方改革の目線だけでなく、子ども達の教

育活動としてもあり方を考えていきたい。 

 

令和４年度『藤枝市少年少女発明クラブ』活動スタート！ 

 

         特になし 

 

    藤枝ネイチャーキッズ～今年度のテーマは「瀬戸川探検」～ 

 

         特になし 

 

国際ソロプチミスト藤枝から児童書が贈呈されます  

 

         特になし 
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岡部図書館の臨時休館について 

 

         特になし 

 

 

閉  会    午前１１時３０分 


